



Pierre Schmidtgall

Après des études en finance à l'Edhec et à l'Université de Mannheim, et une première expérience en gestion de fortune chez Merrill Lynch NYC, Pierre Schmidtgall rejoint le monde de l'investissement non-côté et de la finance à impact. Il rencontre en 2016 Eva Sadoun et Julien Benayoun, ses deux associés et rejoint l'aventure entrepreneuriale de Lita.co, plateforme d'investissement qui démocratise l'investissement à impact, en tant que cofondateur et directeur des investissements, (poste qu'il occupe encore aujourd'hui). Il co-fonde en 2023 Lita Gestion, société de gestion en capital du Groupe Lita et lève un premier fonds dédié à la sobriété et justice sociale.

Pierre Schmidtgall est très actif dans ses prises de parole sur les sujets liés à la transition sociale et environnementale, le rôle de l'épargne et le financement de l'innovation et PME européennes.

After studying finance at EDHEC Business School and the University of Mannheim, and gaining initial experience in wealth management at Merrill Lynch in New York City, Pierre Schmidtgall joined the world of private equity and impact finance. In 2016, he met Eva Sadoun and Julien Benayoun, who would become his partners, and joined the entrepreneurial adventure of Lita.co, an investment platform that democratizes impact investing, as Co-Founder and Chief Investment Officer—a position he still holds today. In 2023, he co-founded Lita Gestion, the asset management company of the Lita Group, and launched its first fund dedicated to sufficiency and social justice. Pierre Schmidtgall is an active public voice on topics related to social and environmental transition, the role of savings, and the financing of innovation and European SMEs.